



扇ヶ浜でキャンプ！ 笑顔いっぱいの1日に

9月14日(土)、扇ヶ浜海水浴場でSHIOGORI CAMPしおごりキャンプが開催されました。ゆっくりご飯を食べながら音楽を聴いたり、シーカヤックなどのスポーツアクティビティ体験をしたりしました。その他にも、ワークショップやキャンプなどイベントが盛りだくさんで、来場者はそれぞれ充実した1日を過ごしました。参加されたご家族は「キャンプをできたのが良かったです。子供たちもサップやボルダリングなど楽しんでいました。とても満足です」と笑顔で話してくれました。



8月31日(土)、世界遺産熊野本宮館で八咫やたの火祭りが開催され、炎の神輿みこしとともに時代行列が練り、観客を魅了しました。その他、奥熊野太鼓の演奏、八咫踊り、最後は花火で祭りを飾りました。



8月25日(日)、県立情報交流センター Big・U で木育フォーラムが開催されました。小さな椅子の工作など木を使った体験教室の他、木にちなんだ絵本の読み聞かせもあり、多くの親子が木に触れ合いました。



9月1日(日)、市内C地区を対象とした防災訓練が実施されました。神島台集会所では、家庭用カセットガスを使った発電機で発電したり、チェーンソーで木を切るなど様々な体験訓練を行いました。

笑顔が彩るまちのたより みんなの彩時記

興味のあることを学び 始めるきっかけに

8月30日(金)～9月29日(日)、まなべるが市内各所で開催。今回は29の講座が実施されました。9月1日・7日に蟻通神社のりとで神職が毎朝奏上している祝詞の一つである「大祓詞おほはらえことば」の書写体験、5日・12日に、靴やバッグの汚れの取り方、靴の調整の仕方を学びました。その他バレエ教室でのレッスンなどが行われました。「靴のサイズが合わず履いていなかったが、フィットするようになった」「毎朝の奏上の様子を見ることができ、貴重な体験ができた」など参加者はうれしそうに話してくれました。



9月14日(土)、闘雞神社で観月祭と創建千六百年記念奉納コンサートが開催。夕暮れ時から祭典が厳かに執り行われた後、きれいな月明かりの下で心地よい音楽が演奏されました。



9月8日(日)、日置川で大塔鮎釣り大会が行われました。約30名が予選に参加し、10位以内に入った方が決勝に進みました。大会後は、福引き抽選会もあり、参加者全員が景品を手に入れました。